

„Farbe trifft Fläche“ – Moderne Kunst in der MATERNUS-Klinik

Die Ausstellung der russischen Malerin Irene Schlik zeigt ausdrucksvolle, farbsprühende Abstraktionen. Die Künstlerin, im Jahr 1953 in Sibirien geboren, in Kasachstan aufgewachsen, lebt bereits seit 1994 in Deutschland und hat in Bad Oeynhausen ihre jetzige Heimat. Seit nunmehr 15 Jahren konnte sie ihr künstlerisches Schaffen intensivieren und zum Mittelpunkt ihres Lebens machen.

Schlik setzt bei ihren zumeist Acryl- und Ölwerken zum einen intensiv Farben ein, um Gegenständliches sinnlich und markant auszudrücken. Auf der anderen Seite zieht sie sich aber auch in die Stille gedeckter Farben zurück. Ihre Arbeiten sind somit teils „laut“ und teils „still“, wie die Künstlerin selbst. Sie schafft es, den Spannungsbogen aus Form- und Farbharmonie auf die baumwollene Leinwand zu bringen. Die Kanten ihrer Bilder sind farblich angepasst, so dass die Bilder auch ohne Rahmen wirken und präsentiert werden können.

Einige Werke der Künstlerin werden zur Zeit in der Dresdener Kunsthalle „Inspire-Art“ angeboten. Seit einigen Jahren verkauft Irene Schlik ihre Gemälde auch via Onlineshop nicht nur in Deutschland sondern weltweit.

Die Ausstellung ist täglich von 9 - 21 Uhr bis Ende September 2019 geöffnet: MATERNUS-Klinik, Am Brinkkamp 16, 32545 Bad Oeynhausen.

Bildunterschrift:



1. Carla Plewka (links), Leiterin Rekreation MATERNUS-Klinik, mit der Künstlerin Irene Schlik vor ihrem Werk „Goldener Herbst“.

Bad Oeynhausen, 9. Juli 2019

Daten zur MATERNUS-Klinik

Ansprechpartnerin:

Carla Plewka
Leiterin Rekreation
Am Brinkkamp 16
32545 Bad Oeynhausen
Tel.: 0 57 31/85 82 18
E-Mail: carla.plewka@maternus.de